

令和6年度 第3回総務委員会 議事録

1 日時 令和6年 12月 3日 (火)

2 場所 国分小学校 3棟1階 家庭科室

3 議事の経過と要領及びその結果

(1) P T A会長あいさつ

イベントの多い2学期でした。ご協力ありがとうございます。

(2) 学校長あいさつ

忙しい中、ありがとうございます。

先日の持久走大会に沢山の方が応援に来て頂き有難うございました。新記録が2つでした。

2学期は運動会,PTAバザーなど沢山のイベントが有りました。

2学期も残り3週間になります。冬休みになりますが、子供との生活をよろしくお願いします。

(3) 各専門部・学年部からの報告

《学年部》

* 1年部

・1年生は学校になれる事を優先にして、レクリエーションは開催しない。

ネーム+文房具等のプレゼントを企画中

* 2年部

・5月25日にレクリエーションを実施しました。110名の方が参加しました。

体育館で大縄跳び、ボールリレー、○×クイズ等を実施。コミュニケーションの場を提供できました。

* 3年部

・お豆腐作り体験を家庭科室で実施。

* 4年部

・学年レクを企画中（1/11予定）

* 5年部

・霧島市の夏祭りで総踊り参加しました。 多数の参加（100名以上）。

* 6年部

・霧島市の夏祭りで神輿担ぎをしました。

《専門部》

* 研修部

6月8日(土) : 家庭教育学級 開校式 (グループ分け、担当決めを実施)

* 保育環境部

9月28日 愛校作業実施

10月20日 運動会の片づけ

11月14日 給食試食会 家庭科室にて

* バザー部

9月6日 第2回 バザー部会を実施

11月9日 バザーを実施

* 生活部

9月14日 : 第2回 生活部部会を実施 後期の旗当番表を作成。

冬休み期間の鉱区内の見回りは担当の先生から後日案内

PTA会長から

今後、バザー部の人数を増やして、保護者は楽しんでもらうような方針も検討中。

※各クラス2人から4人に増やす。

親父の会で焼き鳥を販売しましたが、うどんなども増やしたい。

その他

役員選考と実施中 2人決まっていません。

現在。推薦者が6名挙がっています。知り合いがあれば、ご連絡ください

* 150周年記念事業作業部

実行委員長はPTA会長の重久さん、8名で活動中

諸事情でマルシェが出来ませんでした。

※次回総務委員会

第4回総務委員会 3月7日 16:30~ 予定